

PRAGA

La ciudad de las cien torres

¿Qué se puede esperar de una ciudad que ha sido definida como la ciudad mágica, la ciudad dorada, la *ciudad de las cien torres* o el *París del este*?

Pocos países están tan influenciados por su capital como Chequia lo está de Praga. Y pocas ciudades europeas han sido tan protagonistas de la historia como la antigua capital de Bohemia. Síntesis de la cultura eslava, judía y alemana, esta ciudad ha disfrutado de una situación inmejorable en el centro de los caminos de Europa Central. Por aquí han pasado o han nacido personajes tan significativos como los astrónomos Tycho Brahe y Johannes Kepler, científicos como Albert Einstein, escritores como Franz Kafka y músicos como Wolfgang Amadeus Mozart o Antonin Dvořak. Y todos ellos han legado a la ciudad una parte del talento creativo que ha hecho de la capital checa la joya monumental más brillante del mundo eslavo. Incluso los momentos más trágicos de la historia del país han contribuido a agrandar la leyenda de Praga, convirtiéndola en mártir de una primavera rasgada, en símbolo de la libertad y en líder de la Revolución de Terciopelo.

Hoy, convertida en Patrimonio de la Humanidad, la ciudad se abre al mundo proyectando la imagen de país más allá de sus pequeñas fronteras; tan mágica, tan dorada y tan llena de torres, que hacen absurdo compararla con ninguna otra ciudad. Praga, hoy, brilla con luz propia.

Os proponemos un viaje inolvidable a la capital de la República Checa para descubrir una de las ciudades más espectaculares de Europa Central y disfrutar del ambiente navideño de estas fechas. Exploraremos la ciudad termal de Karlovy Vary, pasaremos por el casco antiguo de la Ciudad Vieja de Praga, veremos el reloj astronómico más famoso de Europa, entraremos en la sinagoga más antigua del continente y conoceremos la población medieval de Cesky Krumlov y la joya arquitectónica de Kutna Hora, ambos Patrimonio de la UNESCO.

SALIDA 07 de diciembre de 2025



1r Dia – Barcelona – Praga.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona donde encontraremos el guía de Eurovacances que nos acompañará durante todo el viaje. Salida del vuelo a Praga, capital de la República Checa. Cuando lleguemos recogeremos las maletas e iremos a conocer el barrio de Josefov, el antiguo Call judío de Praga (UNESCO). Este barrio, que durante años funcionó como gueto, forma el área catastral más pequeña de comunidad judía que ha estado presente como mínimo desde el siglo X, consiguiendo derechos de administración autónoma desde finales del siglo XIII. Durante nuestra visita de Josefov visitaremos la sinagoga en funcionamiento más antigua de Europa, llamada la Sinagoga Vieja-Nueva; fundada en el siglo XIII es uno de los edificios góticos más antiguos e interesantes de la ciudad. También nos acercaremos al antiguo cementerio judío, establecido como mínimo desde principios del siglo XV y en uso hasta finales del siglo XVIII, y donde se calcula que podría haber enterradas hasta cien mil personas. Acabada la visita almorzaremos y por la tarde iremos al centro de la ciudad para ver el famoso reloj astronómico de la plaza Vieja. Recorreremos paseando la ciudad antigua, donde veremos edificios tan interesantes como la iglesia de Tyn, la Universidad Carolina de Praga y el Teatro de los Estados y llegaremos a la plaza Wenceslao, el km 0 de Praga y testigo de la llamada Revolución de Terciopelo que, a pesar de la represión, acabaría llevando a la caída del comunismo checoslovaco. Para acabar el día conoceremos la Casa Municipal, con su peculiar estilo modernista, y el mercado de Navidad de la plaza de la República, uno de los más conocidos de la ciudad. Cena y alojamiento en el hotel.

2º Dia - Praga.

Desayunaremos en el hotel y seguiremos conociendo la fascinante ciudad de Praga. El primer lugar que iremos a visitar es el Monasterio de Strahov donde conoceremos sus jardines con espectaculares vistas de la ciudad. A continuación visitaremos el Santuario de Loreto; su construcción representó el triunfo de la Contrarreforma. Acabaremos la mañana en el interesante Castillo de Praga (UNESCO), expresión de los más de mil años de historia del estado checo. Ya en el siglo IX el castillo alojaba los jefes tribales y desde entonces hasta ahora siempre ha sido la residencia de la Corona o de la Presidencia. A continuación visitaremos de la Catedral de San Vito; su construcción comenzó en 1344 y durante siglos fue panteón real y donde se coronaban los monarcas de Bohemia. Más tarde conoceremos la Basílica de San Jorge, considerada el conjunto románico más importante del país. Antes de almorzar todavía nos quedará tiempo para pasear por la calle del Oro, flanqueada por casas del siglo XVI. Por la tarde volveremos en tranvía a la ciudad antigua donde entraremos a la Basílica de San Nicolás, el mejor exponente de arte barroco en la ciudad. A continuación iremos a conocer la Iglesia del Niño Jesús de Praga, un edificio de los primeros años del barroco que acoge la famosa estatuilla del Niño Jesús. Esta figura, esculpida en cera durante los primeros años del siglo XVII, es objeto de una profunda devoción. Al acabar la visita atravesaremos el río Moldava por el célebre puente de Carlos y conoceremos el mercado de Navidad de la isla de Kampa. Cena y alojamiento en el hotel.

3r Dia – Praga - Karlovy Vary – Praga.

Esta mañana, después de desayunar en el hotel, nos dirigiremos a Karlovy Vary (UNESCO), la estación termal más conocida del país y una de las más importantes de Europa Central. Esta población está situada en la Bohemia occidental, en la confluencia de los ríos Teplán y Ohre, en medio de un paisaje acogedor y romántico. El poder curativo de sus aguas termales ya se conocía en el siglo XIV y por ello en 1370 el emperador del Sacro Imperio Romano germánico le otorgó el título de ciudad real. Consciente de las propiedades terapéuticas de las fuentes termales, el emperador Carlos IV hizo edificar un pequeño castillo de caza sobre una de las muchas surgencias de agua caliente que brotan en diferentes puntos de la localidad. Muy afectada por la Guerra de los Treinta Años, la ciudad no empezaría a adquirir su aspecto actual hasta el siglo XVIII, cuando se empezaron a construir los primeros balnearios. Al llegar nos acercaremos al casco antiguo, el núcleo original de origen eslavo a partir del cual se ha desarrollado la ciudad.

Pasaremos a lo largo de las calles que siguen la ribera del río y conoceremos algunos de sus balnearios. Al finalizar la visita almorzaremos en el hotel Pupp, uno de los edificios emblemáticos de la población y luego dispondremos de tiempo libre para pasear tranquilamente por la ciudad y disfrutar de su ambiente navideño. Regresaremos en autocar a Praga y por la noche nos reencontraremos para asistir a una representación musical. Cena en el hotel.

4º Dia – Praga – Cesky Krumlov – Praga.

Esta mañana, después de desayunar, nos dirigiremos hacia la región de Bohemia del Sur para visitar la pintoresca ciudad medieval de Cesky Krumlov (UNESCO) una ciudad de cuento de hadas que ha sabido conservar prácticamente intacto el aspecto que tenía en el siglo XVIII. Durante nuestro paseo por el casco antiguo recorreremos sus calles empedradas y podremos ver las numerosas casas renacentistas del centro, el Ayuntamiento, magníficamente decorado, y la Iglesia de San Vitus, que conserva interesantes frescos góticos y un bonito altar de principios del periodo barroco. También conoceremos el castillo, del siglo XIV, originariamente construido alrededor de dos patios centrales. Con las reformas posteriores y, muy especialmente, durante las ampliaciones renacentistas, el conjunto se transformó en el espectacular palacio residencial actual. Almorzaremos en un restaurante local y esta tarde tendremos tiempo para disfrutar de sus mercados, pasear y hacer algunas compras. A la hora convenida regresaremos a Praga. Por la noche iremos a cenar al restaurante de la Casa Municipal, un edificio célebre por sus salas de estilo modernista.

5º Dia – Praga – Kutna Hora - Barcelona.

Desayunaremos en el hotel e iremos a conocer la bonita población de Kutna Hora. Antes de llegar al centro histórico visitaremos la inquietante Capilla de los Huesos que se encuentra bajo la iglesia de Todos los Santos, con más de 60.000 huesos, algunos formando extrañas figuras. A continuación visitaremos la Catedral de Sedlec, dedicada a San Juan Bautista y de una gran luminosidad, joya del arquitecto checo Blazej Santini. Más tarde visitaremos el casco histórico de esta preciosa población que se enriqueció gracias a sus conocidas minas de plata. Durante el recorrido conoceremos su rico patrimonio y entraremos en la Catedral de Santa Bárbara, patrona de los mineros, una de las construcciones góticas más espectaculares de todo el país. Almorzaremos en un tradicional restaurante local y por la tarde disfrutaremos de tiempo para hacer un último paseo antes de trasladarnos al aeropuerto para coger el vuelo de regreso a Barcelona. Cuando aterricemos en el aeropuerto de El Prat daremos por terminado este viaje.

**PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL
DOBLE**

2.815.- € (IVA incluido)

670.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos de la compañía Vueling, clase turista. • Alojamiento en hotel de 4**** en el centro de la ciudad. • Pensión completa durante todo el viaje. • Guía acompañante de eurovacances durante todo el viaje. • Visita de la ciudad termal de Karlovy Vary. • Dos visitas guiadas de día entero con entrada a los principales monumentos de Praga según explicación. • Asistencia a una representación musical. • Visita de la Sinagoga y el Call judío. • Visita de Cesky Krumlov. • Visita de Kutna Hora. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.